



Ersatzwahl Gemeinderatssekretärin GR Geschäft Nr. 204/2017

DIE INTERFRAKTIONELLE KONFERENZ BESCHLIESST:

1. Als Ersatz für Beatrix Pelican wird dem Gemeinderat Gerhard Kalt zur Wahl als interimistischer Gemeinderatssekretär per 1. Dezember 2017 für den Rest der Amtsdauer 2014-2018 vorgeschlagen.

Mitteilung durch Protokollauszug

- Mitglieder Gemeinderat
- Mitglieder Stadtrat
- Stadtschreiber
- Geschäftsleiter
- Akkreditierte Pressevertreter und übrige Bezüger
- Akten

Für den richtigen Auszug
IFK Dübendorf

Beatrix Pelican
Sekretärin